



## 沖縄グローバル高等学院が沖縄セルラーと業務提携

～県内初、「TSUNABeeeeee! Esports 高等学院」来年4月に開校～

沖縄グローバル高等学院（株式会社グローバルエデュケーショングループ 代表取締役社長：鶴巻 智子、以下、沖縄グローバル）は、次世代を担うIT人材の育成を目的に、沖縄セルラー電話株式会社（代表取締役社長：宮倉 康彰、以下、沖縄セルラー）と2025年7月に業務提携いたします。この提携により、沖縄県内で初\*1となるeスポーツに特化した通信制サポート校「TSUNABeeeeee! esports 高等学院」を2026年4月に開校いたします。

沖縄セルラーは、1991年、創業以来、沖縄県唯一の総合通信事業者として、高シェアと安定した通信インフラの提供により地域社会および経済の発展に貢献しています。e-スポーツ分野にも積極的に参画しており、2022年にはイベントを本社ビルで主催・協賛し、全国都道府県対抗e-スポーツ選手権を通信支援と会場提供で支え、地域活性化に貢献しました。今回の取り組みでは、eスポーツには欠かせないデジタルスキルの成長を支援するため、沖縄セルラーが2025年秋に那覇市のパレット久茂地に開設予定の次世代エンタメコミュニティ施設「eStyleNAHA TSUNABeeeeee!」を拠点とする通信制サポート校を新設します。

同施設には、auひかりちゅら10ギガの超高速回線や高性能ゲーミングPCなど、最新の通信設備が整備される予定で、「TSUNABeeeeee! esports 高等学院」ではeスポーツ実技を中心に、IT・AI教育、英会話、キャリア教育などを組み合わせた独自のカリキュラムを展開します。

「TSUNABeeeeee! esports 高等学院」の詳細については、施設「eStyleNAHA TSUNABeeeeee!」の開業時期にあたる2025年秋ごろに改めてご案内いたします。

沖縄グローバルと沖縄セルラーは、多様性を尊重し、一人ひとりが自分らしく輝ける社会の実現に向けて、教育を通じた持続可能な地域づくりに貢献してまいります。

### ■ 通信制高校とサポート校の違い

通信制高校は学校教育法で定められた「高等学校」であるのに対し

通信制サポート校は、通信制高校に通う生徒の学習面などをサポートする施設

### \*1 「県内初」の表現に関して

「eスポーツ」に特化した教育をする通信制サポート校での括り2025年7月時点、沖縄セルラー調べ

### 【報道機関からのお問い合わせ先】

沖縄グローバル高等学院

TEL：098-884-7320